

(146号) 令和4年1月発行
 発行 堺愛育会 曾根 政美
 編集 堺愛育会
 〒593-8312 堺市西区草部493番1
 あすなる授産所
 TEL 072-271-8001
 FAX 072-271-8002
 HP <https://www.asunarokusabe.com/>

陽の丘

「知的障がい者に暖かい太陽の光をあてるようにしなければならぬ。その人達の住むところ・集まる場所は、陽光のサンサンとふりそそぐ、陽のあたる丘でなければならぬ。」

深瀬 孝一

「あすなる授産所グループ遠足の様子」

昨年は、新型コロナウイルス感染症の為、感染防止対策をしながらの活動になりました。中でも利用者様が楽しみにされていた遠足は春は中止になり、秋は1ヵ月かけて、利用者様2~3人と職員2人の小さなグループに分かれての遠足になりました。全員で行くのも楽しいですが、今回は少人数でゆったりと、それぞれのペースで、個々のグループに合わせた遠足になりました。

<海とのふれあい広場>



<浜寺公園>



年頭のご挨拶

堺市 健康福祉局 障害福祉部
 障害施策推進課長 小須田 教一

明けましておめでとうございます。

堺愛育会の皆様におかれましては、新しい年の始まりを健やかに迎えの心からお慶び申し上げます。また、旧年中は、本市障害福祉行政に、ご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。昨年においても、新型コロナウイルス感染症の影響が続きましたが、「新しい生活様式」の中で試行錯誤をしながら、日常生活を取り戻していく一年となりました。皆様には感染症対策を講じていただきながら、活動の継続にご尽力いただきましたことに重ねてお礼申し上げます。あすなる授産所におかれましては、人気の高い「さをり織り」製品の製作をはじめとする様々な創作活動に取り組みしております。また、グループ遠足などのレクリエーションやイベントにつきましても利用者の意見を取り入れ、日中活動が充実したのもになるよう工夫を凝らされております。今後も皆様の活動が進展していくことを期待しています。

本市では、障害のある方が地域で生き生きと自立した生活を送ることができるよう、本市障害福祉の拠点である健康福祉プラザにて、授産活動支援センターを中心に堺市内の授産活動の活性化に尽力しております。住み慣れた地域で主体的に暮らしていける取り組みを、皆様と連携をしながら進めていきますので、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

結びにあたりこの一年が皆様にとりまして実りの多い年になりましたとともに、堺愛育会のさらなるご発展、会員の皆様のますますのご健勝とご多幸、そして一日も早い感染の収束を祈念いたします。年頭のご挨拶といたします。

新年のあいさつ

堺愛育会会長 曾根 政美

あけましておめでとうございます。昨年はコロナ禍のため堺愛育会の活動もほとんど中止となり、会員参集しての総会も開催できませんでしたが、一日も早く新型コロナウイルス感染症が収束することを祈っております。

このような中、2022年は堺愛育会創設50周年の記念すべき年にあたります。これまで多くの方々のご支援を受けながら歴史を積み上げてこられたことを考えると身の引き締まる思いがいたします。新型コロナウイルスの感染状況を勘案しながらになりますが、今年には記念行事的なものができればと考えています。その際にはご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、ここで堺愛育会に大変ご縁のある方のご紹介をさせていただきます。堺愛育会初代会長故瀧浪久男様のお孫さんの加藤順彦様が新たに会員になられました。加藤様は、このたび、おじいさまのご遺志を継いで指定寄付の形でインターネット販売サイト立ち上げに伴う諸費用全額をご寄付いただきました。また、サイト立ち上げに伴うノウハウもご指導いただきましたながら準備が進んでいます。あすなる授産所の活動を広く知っていただけるツールとなること。また、作業製品の販路が拡大するなど大いに期待していると存じます。

今年も感染予防対策を継続することになるうかと思いますが、50周年の節目を迎える堺愛育会がより充実した組織となりますよう、引き続き皆様方のお力添えをよろしく願っています。

皆様方のご多幸を祈念いたしまして新年のご挨拶とさせていただきます。



堺愛育会への入会のお願い

堺愛育会の活動にご賛同、ご協力をしていただける方の入会を募っています。会費は1口1000円です。よろしく願いいたします。

振り込み先： ゆうちょ銀行 00910-7-310506

堺愛育会

(オレンジ色の振込用紙で振り込みをお願いいたします)

また、連絡をいただきましたら、振込用紙を送らせていただきます。



編集後記

明けましておめでとうございます。昨年はコロナ禍の中、書初めに始まり、日々の作業やレクリエーション、ウォーキング、夏のお楽しみ会、体力測定、食育、性教育、秋のグループ遠足など、幅広く活動を行ってきました。今年もコロナに気をつけながら、いろんな活動を通じて、健康で充実した日々が過ごせるよう取り組んでいきたいと思っています。会員様ならびに関係者の皆様方には今年もご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

西谷 啓三